

## MGR DIOMÈDE FALCONIO

### RÉCEPTION OFFICIELLE



ON Excellence Mgr Diomède Falconio, archevêque titulaire de Larisse et délégué apostolique au Canada, est arrivé à Montréal samedi, le 7 septembre.

Le représentant du Souverain-Pontife, accompagné de son secrétaire, le Rév. Père Edward Fisher, de l'Ordre des Frères-Mineurs de Saint-François, de M. le chanoine Dauth, député auprès de Son Excellence par le chapitre de Montréal, et de plusieurs autres ecclésiastiques qui s'étaient portés à sa rencontre le long du trajet, est descendu à la gare Viger vers sept heures du soir.

Mgr Cloutier, évêque des Trois-Rivières, et M. le chanoine Baril, son vicaire général, avaient fait le voyage de Québec aux Trois-Rivières avec le vénéré prélat.

C'est Mgr Racicot, suivi des chanoines de la cathédrale et des prêtres de l'archevêché, qui a souhaité la bienvenue à Son Excellence dans la Métropole canadienne.

Après avoir répondu à Mgr Racicot en termes infiniment aimables, et avoir échangé les compliments d'usage avec M. Prénoveau, premier de la ville, et quelques autres personnages de distinction, Mgr Falconio a immédiatement pris place dans une voiture de gala traînée par quatre chevaux. Le délégué apostolique, revêtu de la soutane gris d'argent particulière aux évêques religieux et du manteau de même couleur, avait soulevé, dès sa première apparition sur les vastes trottoirs du débarcadère où stationnait une foule immense, des applaudissements et des vivats prolongés. Le cachet exceptionnellement sympathique, fait à la fois de simplicité, d'énergie et de profonde bonté, qui le distingue, semblait déjà avoir conquis tous les cœurs. Et pendant le défilé du cortège, le peuple, distribué en deux haies vivantes de chaque côté des rues Craig, Saint-Denis, Sainte-Catherine et Dorchester, a continué à faire au délégué papal une chaleureuse ovation.

La scène était vraiment belle. Dans la demi-clarté de nos soirs d'automne, la procession se déployait avec un caractère spécial de grandeur, aux sons de plusieurs fanfares et des cloches de toutes les

églises catholiques. L'air se remplissait de chants et de prières. Les cloches venaient en sonnerie.

L'immense foule se pressait sur les trottoirs et dans les rues, désireuse de voir le prélat et de lui adresser sa bénédiction.

Mgr Falconio, accompagné de son secrétaire, est descendu de la voiture et a salué les drapeaux de la Métropole et de l'Empire.

C'était avec une émotion d'union et de fraternité que nous, en sa compagnie, nous sommes allés saluer les chers fidèles de la Métropole.

Après avoir échangé quelques mots d'argent, Son Excellence a été conduit à l'évêché par un char à eau bénite ; les drapeaux ont été harmonisés, le cortège a été dirigé par Mgr Martin et béni par le prélat, entre deux haies de fidèles.

Au chœur, pendant la messe, Mgr Falconio a prononcé une prière durant laquelle il a gravissamment remercié Dieu pour la venue de Son Excellence.

Mgr Falconio a prononcé quelques mots de bienvenue, très enthousiastes, et a remercié Dieu au Saint-Père pour la venue de Son Excellence en la Métropole canadienne.

En terminant son discours, il a dit, en termes affectueux, que Son Excellence était venue en la Métropole avec la force et la bonté, et qu'il espérait que, après un mot de bienvenue, elle se rendrait à la cathédrale pour y adresser sa bénédiction.

La réception a été terminée à six heures et demie.